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２３会議録１３号 

 

平成２３年第３回教育委員会臨時会 

 

開会年月日     平成２３年６月２９日（水） 

場   所     教育委員会室 

 

出 席 者     教育委員会 委員長 内 藤 幸 子 

            同   委 員 天 沼 英 雄 

            同   委 員 安 藤 睦 美 

            同   委 員 外 松 和 子 

            同   教育長 河 口   浩 

 

議 題 

 １ 議案 

  (1) 議案第４６号 練馬区教育委員会教育長の任命について 

 

開  会     午後   ６時００分 

閉  会     午後   ６時１０分 

 

 

会議に出席した者の職・氏名 

 

   学校教育部長                 阿 形 繁 穗 

   生涯学習部長                 中 村 哲 明 

   庶務課長                   岩 田 高 幸 

   学校教育部新しい学校づくり担当課長      小 暮 文 夫 

     同  学務課長              古 橋 千重子 

     同  施設給食課長            山 根 由美子 

     同  教育指導課長            吉 村   潔 

     同  総合教育センター所長        杉 本 圭 司 

   生涯学習部生涯学習課長            小金井   靖 

     同  スポーツ振興課長          齋 藤 新 一 

     同  光が丘図書館長           内 野 ひろみ 

 

傍聴者 ０名 
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   委員長 

 ただいまから平成２３年第３回教育委員会臨時会を開催する。 

 案件に入る前に、薗部教育長が６月２８日付けで退任され、同日開催の

第二回練馬区議会定例会において、志村区長から提案された河口浩前健康

福祉事業本部長の教育委員会委員の任命同意議案が可決され、本日６月２

９日付けで教育委員に任命されている。ひとことご挨拶をいただきたい。 

    

河口委員 

 ただいま、委員長からお話いただいたとおり、今朝、委員長に立会いい

ただき区長より教育委員会委員に任命された河口である。どうぞよろしく

お願いする。 

 もとより慣れないわけであるが、委員の皆様にご指導いただきながら頑

張ってまいりたい。どうぞよろしくお願いする。 

 
委員長 

 ありがとう。 

 また、事務局内での異動もあったので自己紹介をお願いする。 

 
学校教育部長 

 学校教育部長の阿形である。よろしくお願いする。 

 

庶務課長 

 庶務課長に阿形の後任でまいった岩田である。よろしくお願いする。 

 

  (1) 議案第４６号 練馬区教育委員会教育長の任命について 

 

委員長 

では、案件に入る。議案第４６号練馬区教育委員会教育長の任命につい

て。 

この議案について説明する。「地方教育行政の組織及び運営に関する法

律」第１６条の規定では、教育委員会に、教育長をおくものとされている。

薗部教育長が昨日付けで退任されたことに伴い、現在、教育長が不在とな

っている。 

そこで、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第１６条第２項の

規定に基づき、委員長を除く４名の教育委員の中から、教育長を教育委員
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会が任命するため、本日この議案を提出した。河口委員を教育長に任命す

るという内容である。 

なお、この議案については、ただいまから審議をしていただくが、「地方

教育行政の組織及び運営に関する法律」第１３条第５項の規定により、委

員の一身上の議案であるため、河口委員はその議事に参与できない。審議

が終了するまで、退室をお願いしたいと思う。 

 

－河口委員退室－ 

 

委員長 

では、この議案について各委員のご意見をうかがう。 

 

  天沼委員 

       議案に同意する。 

 

  外松委員 

河口委員はかつて学校教育部長をされていた。教育行政全般に精通してい

る。教育長としてふさわしいと考える。河口委員が教育長になることに賛成

である。 

 

安藤委員 

略歴など教えてほしい。 

 

  事務局 

経歴を申し上げる。平成５２年４月に区役所に勤務を始めている。管理職

の経歴として教育委員会では平成５年４月に石神井図書館長、その後光が丘

図書館長、保健給食課長をつとめられた。その後、各課長を歴任され平成１

６年に児童青少年部長、平成１８年に環境清掃部長、平成２０年４月に学校

教育部長、平成２２年４月に健康福祉事業本部長になられた。 

 

安藤委員 

ありがとう。議案には同意である。 

 

委員長 

それでは、河口委員を教育長に任命するということで異議はないか。 
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  委員一同 

       異議なし。 

 

委員長 

それでは、各委員の同意があったので、河口委員を教育長に任命する。

河口委員の入室をお願いする。 

 

－河口委員入室－ 

 

委員長 

審議の結果についてお伝えする。各委員の総意により、教育長をお願い

したいと思うがご異存はないか。 

 

河口委員 

ない。 

 

委員長 

それでは、議案第４６号は原案どおり決定とする。 

        ここで、教育長になられた河口委員にご挨拶をいただきたい。 

 

   教育長 

教育長に任命いただき感謝する。ついこの間まで学校教育部長を拝命して

おり、あれから１年と３か月たったわけだが、今日実は、教育委員というこ

とで教育委員会事務局の懸案事項を各課長から聞いた。あまりの懸案の多さ

にうろたえているところである。教科書の採択をはじめとして、直ちにとり

かからなければならない懸案課題がたくさんある。教育委員会委員長をはじ

め、委員の皆様、事務局の皆様にご協力いただきながら精一杯頑張ってまい

りたい。今後よろしくご指導のほどお願い申し上げる。 

  

委員長 

       以上で、第３回教育委員会臨時会を終了する。 


